

Gendarmes alumnos realizaron práctica en cárceles de la región

Reforzar la seguridad de las unidades penales durante las pasadas Fiestas Patrias fue una de las primeras tareas cumplidas por los 41 gendarmes alumnos que llegaron a la región para realizar su práctica penitenciaria, la que se extendía hasta este viernes.

Durante cerca de tres semanas los alumnos de la Escuela de Gendarmería cumplieron diversos roles en las unidades penales de la zona. Así fue como debieron realizar labores de centinelas, encargados de revisión de encomiendas, apoyo en traslado a hospitales, etc.

Anuncio Patrocinado

PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

Paga en línea:

www.muninogales.cl



 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

 **Martes 26 al viernes 29 de Agosto:**

 09:00 - 13:30 horas.

 **Sábado 30 de Agosto:**  09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl



Nogales
MUNICIPALIDAD

El director regional de Gendarmería, coronel Álvaro Millanao Valenzuela, destacó el trabajo realizado por los noveles uniformados.

“A la región llegaron 41 gendarmes alumnos, quienes han sido distribuidos en las diferentes unidades. Fueron vitales para el periodo de Fiestas Patrias, para poder reforzar los servicios que estábamos cumpliendo. El aporte de ellos ha sido importante para las unidades donde se están desempeñando y también lo que ellos han recibido como práctica profesional en lo operativo dentro de las labores que se desempeñan en cada unidad penal”.

WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Alejandra González Teao, oriunda de Rapa Nui, cumplió su práctica en el Centro Penitenciario Femenino de Valparaíso. La joven destacó lo positivo de la experiencia.

“La verdad ha sido una buena experiencia, he aprendido demasiado. En la Escuela es diferente y acá uno aprende más, en la práctica. Salí con la USEP (Unidad de Servicios Especiales Penitenciarios) a tribunales y ahí también aprendí harto. Una muy buena experiencia porque se aprende mucho”.

El pasado miércoles los futuros gendarmes efectuaron un recorrido por dependencias del ejército y marina. Esta actividad estuvo encabezada por el director regional de Gendarmería, coronel Álvaro Millanao Valenzuela, y el jefe del Complejo Penitenciario de

Valparaíso, coronel Héctor Inostroza Orellana. Además, al inicio de la jornada, la seremi de Justicia y DD.HH., Paula Gutiérrez Huenchuleo los saludó en la unidad penal porteña.

La seremi sostuvo que “la presencia de estudiantes de la Escuela de Gendarmería en Fiestas Patrias, dentro de la región de Valparaíso, ha permitido fortalecer la labor penitenciaria y de seguridad que tiene cada una de las unidades penales. Con ello ha permitido, también, evitar eventos críticos en fechas tan relevantes y de exigencia para la función pública. También ha permitido que ellos y ellas puedan conocer la realidad dentro de las unidades pénales, las diversas funciones que se cumplen y, por supuesto, la importancia de trabajar en seguridad penitenciaria y también en reinserción social”.

En cuanto al recorrido realizado, el coronel Millanao afirmó que “Hemos querido recorrer puntos históricos de la ciudad de Valparaíso con este grupo de gendarmes alumnos de la Escuela de Gendarmería de Chile para que conozcan de primera persona lo importante de los valores patrios que estos sitios históricos nos demuestran a lo largo de la historia. El juramento que están próximo a realizar frente a pabellón de la patria y transformarse en servidores públicos están impregnados de estos héroes”.

La jornada contempló el recorrido por el regimiento N° 10 Pudeto, el museo Marítimo Nacional y el monumento a Los Héroes de Iquique. Cada una de las visitas fue guiada por personal de ambas ramas castrenses, quienes contaron la historia que aloja en estos recintos.

Gendarmes alumnos realizaron práctica en cárceles de la región



Gendarmes alumnos realizaron práctica en cárceles de la región



y tú, ¿qué opinas?